

Comment peut-on réinterroger l'éducation populaire et répondre aux enjeux actuels à travers une démarche de recherche-action ?

L'expérience du Laboratoire d'Innovation Sociale par la Recherche-Action

Vendredi 7 avril 2017 à 19h
Dans les locaux de Peuple et Culture

Dans le cadre du **cycle culturel « Comprendre ce qui nous arrive »**
Rencontre débat avec Hugues Bazin

chercheur indépendant en Sciences Sociales, coordinateur du laboratoire d'Innovation Sociale par la Recherche-Action, chercheur associé à la Maison des Sciences de l'Homme Paris-Nord et à l'Institut National de la Jeunesse et de l'Éducation Populaire

Où et comment s'incarne le projet émancipateur et transformateur ? Qui sont les acteurs populaires de ces mouvements ? Quels sont les dispositifs et les outils de ce processus ? Pourquoi ces acteurs ne se revendiquent pas nécessairement de l'héritage de l'éducation populaire, voire contestent cette notion ?

Depuis les années 2000, un réseau d'acteurs s'est constitué et a pris la forme d'une association sous l'énoncé « Laboratoire d'Innovation Sociale par la Recherche-Action ». La manière dont s'est constitué ce réseau, le profil des acteurs et de leurs expériences caractérise un processus qui s'est développé hors des formes instituées, dans des espaces interstitiels ou des territoires délaissés, bien souvent dans l'angle mort de la connaissance académique.

Entrée libre

Réservation obligatoire par mail union@peuple-et-culture.org ou téléphone – 01 49 29 42 80



Union d'éducation populaire
108/100 rue Saint-Maur, 75011 Paris
www.peuple-et-culture.org